

# Escasez de fármacos eleva ventas de la medicina alternativa

Autor Administrator

Tuesday, 03 de October de 2017

Modificado el Tuesday, 03 de October de 2017

Vendedores de tiendas naturistas aseguran que las ventas se han incrementado hasta en un 100% en los últimos dos años.

En los últimos años, la escasez ha golpeado diversos sectores del país y uno de los más afectados ha sido particularmente el de los medicamentos.

De acuerdo al vocero del colegio de farmaceutas de Nueva Esparta, Rafael Silva, la cifra de escasez de medicamentos no baja del 95%, declaró a EU.

Por otro lado, en una investigación de El Diario de los Andes, el médico cardiólogo, Juan Colan Párraga, aseguró que en los últimos seis meses en Venezuela se ha presentado un 90% de escasez en medicamentos antihipertensivos, detallando que en el país por encima de los 45 años hay casi el 65% de pacientes hipertensos.

En este sentido, la actual situación ha originado el impulso de otro mercado en el país: el de la medicina alternativa. Pese a que los especialistas dudan de la efectividad de tratamientos alternativos, la desesperación ha hecho que los venezolanos vuelquen su mirada a este tipo de opciones.

De la Medicina Tradicional China, las hierbas, aromaterapia y Flores de Bach, hasta la medicina holística, lo cierto es que este tipo de comercios han incrementado sus ventas hasta en un 200%.

El gerente del Centro de Orientación Naturista, Luis Ortiz, explicó al diario El Impulso que gran cantidad de pacientes acuden allí con sus récipes en busca de un reemplazo naturista al medicamento que no consiguen. Los productos más vendidos dentro del comercio son los destinados a controlar la hipertensión, la glicemia, problemas renales y circulatorios.

En ese mismo centro trabaja el doctor Pedro Ortiz quien utiliza una técnica de despistaje y diagnóstico computarizado llamado Bio-quantum e Iridiología, impartiendo tratamientos fitoterapéuticos empleando plantas, vitaminas y minerales.

Desde hace dos años ha incrementado en un 100% la compra de los medicamentos naturistas, a raíz de la falta de medicina alopática. Más de 25 pacientes diarios recibe el Centro Naturista y la cifra dos años atrás eran solamente doce, detalla el medio.

Asimismo, Ortiz puntualizó que las enfermedades que más demandan tratamientos son los problemas nerviosos y el

estrÃ©s por la situaciÃ³n actual de crisis que vive el paÃ­s.

En este orden de ideas, agrega que â€œEl hecho de que la alimentaciÃ³n del venezolano haya cambiado totalmente al incrementar el consumo de los carbohidratos por ser lo Ãºnico que se consigue, ha originado trastornos en el colon, inflamaciÃ³n e hÃ¡gado grasoâ€•.

Finalmente, en un reporte del medio Info Ciudad 24 del estado TÃ¡chira, precisa que esta tendencia se ha extendido a los mercados populares de hierbas, â€œporque no los consiguen (los medicamentos) o, si los encuentran, tienen precios tan altos que les implican hasta medio sueldo mÃ¡ximoâ€•.

Uno de los vendedores de un popular mercado de ese estado, apodado â€œEl gordo tutoâ€•, explicÃ³ que â€œlas plantas que demanda tienen son para la tensiÃ³nâ€•.

Por otro lado, William, otro de los vendedores, indicÃ³ que â€œla gente estÃ¡ viniendo a buscar mÃ¡s yerbas porque no encuentra la medicina en las farmacias; buscan para eso la guanÃ¡bana, el corocillo, toronjil, malojillo, semillas de cilantroâ€•, a la vez, informÃ³ que para los nervios buscan valeriana, cedrÃ³n, tilo y toronjil.

<http://www.periodicoemprendedor.com/ve/mercados/escasez-de-f%C3%A1rmacos-duplica-rentabilidad-de-la-medicina-alternativa.html>